

Projet culture et santé 2018 « Territoires des corps »

Du 25 au 29 juin, deux danseurs/chorégraphes (Sophie Quenon et Renaud Djabali) ont mené des ateliers avec les résidents des unités Capucines, Coquelicots et Iris de l'EHPAD de Mortagne-au-Perche. Cette action entre dans le cadre du dispositif « Culture et Santé » visant le développement d'actions culturelles au sein des établissements médico-sociaux. Ce projet d'art-thérapie, nommé « Territoires des corps » s'articule autour de la notion du corps comme moyen d'expression : ce corps qui devient langage et qui ancre le résident dans « l'ici et le maintenant ». La captation de ses instants a pu se faire grâce à la présence d'Olivia Gay (photographe) et de Mathilde Gilot (vidéaste). Une connexion s'est vite établie entre les artistes et les résidents qui, sans un mot, ont dialogué à travers le regard, le touché, les postures... Une restitution de ses instants est prévue le samedi 15 septembre lors des journées du patrimoine, à 16h au cloître de l'abbaye St François. Vidéo, exposition photos et performance de danse sont au programme.

